

Yanina Martínez, medalla de oro en los Juegos Paralímpicos en Rio 2016

¡Histórico! La rosarina consiguió el primer puesto en 100 metros T36 con un tiempo de 14.46 segundos y le dio a Argentina una presea dorada después de 20 años.

La lucha de Yanina vale oro



Toda la felicidad para Yanina Martínez, medalla de oro al cuello, entre la alemana Nicoletzki y la colombiana Hernández

DPA

TRIUNFO. La rosarina Martínez es la primera atleta argentina que gana en 20 años en los Juegos Paralímpicos

La rosarina Yanina Martínez, una atleta de 22 años con parálisis cerebral, estremeció el corazón del deporte argentino al ganar la primera medalla dorada en 20 años en los Juegos Paralímpicos. Después de la decepción que sufrió hace cuatro años, en Londres 2012, cuando tras terminar tercera fue descalificada por cruzarse de carril, Yanina convirtió ese fracaso en lucha para lucirse ayer en Río de Janeiro corriendo los 100 metros llanos de la

categoría T36 en apenas 14 segundos y 46 centésimas, a menos de 4 segundos de la marca que impuso la jamaicana Elaine Thompson (10s71) para ganar la misma prueba en los recientes Juegos Olímpicos. Sin tiempo para el festejo, Yanina comenzará el lunes a competir por el oro en los 200 metros. También ayer, el bonaerense Hernán Barreto repitió el bronce de Londres 2012 en los 100 metros T35. **Deportes, página 1**

VER VIDEO DE LA CARRERA

En los Juegos Paralímpicos Río de Janeiro 2016, Yanina Martínez se quedó con el primer puesto en los 100 metros T36 de atletismo y, de esta manera, la delegación nacional consiguió su primera medalla.

La rosarina, medalla plateada en el Mundial de Doha 2015 y dorada en los Paralímpicos panamericanos Toronto 2015, tiene parálisis cerebral y realizó un tiempo 14.66 segundos para quedarse con el triunfo.

<http://www.tycsports.com/juegos-paralimpicos/yanina-martinez-medalla-de-oro-en-los-juegos-paralimpicos-en-rio-2016>